

Chers Parents,
Chers élèves,

Depuis plusieurs années, le monde de l'enseignement est marqué par une succession de réformes telles que les nouveaux rythmes scolaires, l'introduction du Tronc Commun ou encore la refonte de l'enseignement qualifiant. Plus récemment, des décisions unilatérales, comme la réduction des budgets alloués à l'enseignement qualifiant, la suppression des années de spécialisation (7TQ) ou encore l'exclusion de certains élèves majeurs de l'enseignement obligatoire dès la prochaine rentrée, ont accentué les inquiétudes.

Leur mise en œuvre précipitée et souvent déconnectée des réalités du terrain engendre un **profond désarroi parmi les équipes éducatives**. Certaines évolutions sont indispensables mais elles doivent être pensées avec **concertation, anticipation** et un **véritable souci du bien-être** des élèves.

Ce **mardi 26 novembre**, une **journée de grève** est annoncée dans l'enseignement. À l'Institut Sainte-Thérèse, il est prévu que cette journée soit consacrée aux conseils de classe afin d'assurer le suivi pédagogique de vos enfants. L'organisation des cours et l'accueil des élèves à l'IST ne sont pas impactés aujourd'hui mais nous vous invitons à prendre connaissance du courrier joint, rédigé par la FEADI (Fédération des Associations de Directions de l'Enseignement Catholique), afin de mieux comprendre les enjeux qui nous préoccupent en tant qu'éducateurs et partenaires de votre enfant dans son parcours scolaire.

Nous vous remercions pour votre confiance. Soyez assurés que, malgré les défis, nous continuerons à œuvrer chaque jour, chers parents, pour offrir à vos enfants un environnement scolaire propice à leur réussite et à leur avenir.

C. Balfroid, Directrice
D. Moro, Directrice adjointe
C. Quennery, Directeur adjoint
E. Halloy, Responsable d'implantation Cefa
J. Di Trapani, Responsable d'implantation La Louvière